
Protokoll der ordentlichen Online-Delegiertenversammlung über das Tool „Zoom“ am 

Sonntag, den 25. April 2021, in Hemer (Sitz des Versammlungsleiters) 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Der Präsident eröffnet die Versammlung um 12:05 Uhr und begrüßt alle. 

 

2. Abfrage technische Begebenheiten 

 

Der Präsident führt die Anwesenden zunächst in die Online-Versammlung ein. Er führt an, dass 

im Vorfeld zur Versammlung Hinweise versendet wurden (s. Anlage). Alle Anwesenden 

bestätigen den Erhalt und geben ihr Einverständnis zu den beschriebenen Punkten. Es wird 

abgefragt, ob alle der Versammlung ohne technische Einschränkungen folgen können. Alle 

Anwesenden bejahen dies. 

 

Der Präsident fragt ab, ob alle Anwesenden mit der Aufzeichnung der Versammlung 

einverstanden sind, was ebenfalls von allen Anwesenden bejaht wird. 

 

3. Feststellung der Anwesenheit, Stimmberechtigung, Beschlussfähigkeit 

 

Die Mitgliedsvereine wurden im Vorfeld in der Einladung aufgefordert, sich zur Versammlung 

anzumelden. Alle Vereine, die angemeldet sind, sind erschienen.  

 

Es sind 10 Vereine mit insgesamt 32 Stimmen anwesend. Zudem sind 8 Vorstandsmitglieder 

mit 8 Stimmen anwesend. Damit ist die Versammlung satzungsgemäß beschlussfähig. 

 

Eine Anwesenheitsliste liegt dem Protokoll als Anlage bei. Alle Anwesenden konnten 

zweifelsfrei identifiziert werden, da persönlich bekannt. 

 

4. Wahl der DV-Leitung 

 

Stefan Gall schlägt sich selbst vor. Er wird einstimmig gewählt. 

 

5. Genehmigung der Tagesordnung 

Es gibt keine Ergänzungsvorschläge zur Tagesordnung. Die Tagesordnung wird einstimmig 

genehmigt. 

 

6. Genehmigung des Protokolls der DV 2019 

 

Das Protokoll der letzten Delegiertenversammlung im Jahr 2019 wird einstimmig genehmigt. 

 

7. Berichte des Vorstandes 

 

Die Berichte der Vorstandsmitglieder wurden vorab veröffentlicht und sind allen zugänglich.  

 

Der Präsident betont, dass die Berichte sich vorwiegend auf das letzte Jahr bezogen haben, da 

im Vorfeld zu der diesjährigen Versammlung nahezu kein Betrieb auf Grund der Pandemie 



stattgefunden hat. Der Präsident erläutert ausführlich, dass eine ordentliche Verbandsarbeit 

quasi nicht möglich war. Es wird ausführlich über die interne Neustrukturierung des Präsidiums 

gesprochen. Es wurde erfragt, ob die Anwesenden Ergänzungsfragen an das Präsidium stellen 

möchten, was von den Anwesenden verneint wurde. 

 

Saskia Topp stellt den Kassenbericht für die vergangen 2 Jahre dar. 

 

8. Berichte der Kassenprüfer 

Kassenprüfer Sebastian Rott ist anwesend. Die Kasse wurde zweimal durch ihn geprüft, einmal 

für die ausgefallene Delegiertenversammlung im Jahr 2020, sowie für die heute Versammlung. 

Er berichtet von den Kassenprüfungen, welche keine Beanstandungen ergab. 

 

9. Entlastung des Vorstandes 

 

Samuel Cassier beantragt die Entlastung des Präsidiums. Das Präsidium wird einstimmig 

entlastet. 

 

10. Neuwahl des Vorstandes 

 

10.1 Bestätigung des Vizepräsidenten 

 

Nach dem Ausscheiden von Philipp Käs, vormals Löpmeier, hatte das sich das Präsidium 

durch Beschluss selbst mit Stefan Zillekens ergänzt. 

 

Stefan Zillekens wird einstimmig von den Anwesenden bestätigt. 

 

10.2 Bestätigung der Vizepräsidentin Finanzen 

 

Die vormals bereits aus dem geschäftsführenden Präsidium ausgeschiedene Sabine 

Herschung konnte nach langer Zeit durch Saskia Topp ersetzt werden. Das Präsidium hatte 

sich durch Beschluss selbst um Saskia Topp ergänzt. 

 

Saskia Topp wird einstimmig bestätigt. 

 

10.3 Nachholung Neuwahl Präsident/in 

 

Stefan Gall stellt sich zur Wiederwahl, es gibt keine weiteren Kandidaten. 

Stefan Gall wird einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wiederwahl an. 

 

10.4 Nachholung Neuwahl Sportdirektor/in 

 

Andre Beuthner erläutert, das Amt aus privaten Gründen nicht weiter besetzen zu wollen. 

Er stellt sich nicht zur Wiederwahl. 

 



Es gibt keine weiteren Vorschläge. Das Amt bleibt unbesetzt. Das Präsidium kündigt an, 

Andre Beuthner zunächst lediglich als kommissarischen Sportdirektor einzusetzen, um 

den Sportbetrieb zunächst sicherzustellen und einen Nachfolger zu finden. 

 

10.5 Turnusmäßige Neuwahl Vizepräsident/in 

 

Stefan Zillekens stellt sich zur Wahl, es gibt keine weiteren Kandidaten. 

Stefan Zillekens wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

10.6 Turnusmäßige Neuwahl Referent für Öffentlichkeit 

 

Martin Topp stellt sich zur Wiederwahl, es gibt keine weiteren Kandidaten. 

Martin Topp wird eistimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

10.7 Wahl der Beisitzer (Breitensport & Swing) 

 

Caterina Topp und Roland Schubert stellen sich zur Wiederwahl, es gibt keine weiteren 

Kandidaten. 

 

Es wird en-bloc-Wahl als Wiederwahl vorgeschlagen, d.h. Roland Schubert für Swing und 

Caterina Topp für Breitensport. Es gibt keine Einwände, Enthaltungen oder weiteren 

Vorschläge. Caterina Topp und Roland Schubert werden einstimmig gewählt und sie 

nehmen beide die Wahl an.  

 

9. Genehmigung der Haushaltspläne 

 

Saskia Topp erläutert den Haushaltsplan 2020. Hierbei wird betont, dass das Präsidium derzeit 

nicht absehen kann, inwieweit die Präsidiumsarbeit im kommenden Jahr umgesetzt werden 

kann. 

 

Der Haushaltsplan wird einstimmig beschlossen. 

 

10. Wahl der Kassenprüfer 

 

Nadine Stünkel würde sich als Kassenprüfer zur Verfügung stellen. Sebastian Rott stellt sich 

ebenfalls erneut zur Verfügung. Es wird en-bloc-Wahl für beide vorgeschlagen. Dem wird 

einstimmig zugestimmt. En bloc werden beide einstimmig gewählt. Alle nehmen die Wahl an.  

 

11. Anträge 

Das Präsidium hat einen Antrag auf Satzungsänderung eingebracht. Es handelt sich um eine 

redaktionelle Änderung wie in der Einladung beschrieben. Das Wort „Delegierter“ wird in der 

gesamten Satzung durch das Wort „Mitglied“ ersetzt. 

Der Satzungsänderung wird einstimmig zugestimmt.  

Der Präsident kündigt eine umfassende Überarbeitung der Satzung für das kommende Jahr an. 



12. Verschiedenes 

Es entsteht eine Diskussion zum Austausch zwischen den Vereinen unter Führung des NWRRV. 

Es wird ein „Vereinsstammtisch“ ins Spiel gebracht. Das Präsidium sagt zu, eine solche 

Austauschmöglichkeit zu schaffen, gibt aber zu bedenken, dass die Beteiligung bei ähnlichen 

Versuchen spärlich ausgefallen ist.  

Stefan Gall bedankt sich für das Erscheinen und beendet die ordentliche 

Delegiertenversammlung um 13.34 Uhr. 

 

 Hagen, den 30.04.2021 

 

_______________________________  _______________________________  

Stefan Gall (Versammlungsleiter)  Saskia Topp (Protokollantin)   


